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PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL DE LA FACULTE DES SCIENCES D’ORSAY  
EN DATE DU 8 MARS 2022 

 
 
MEMBRES ELUS OU NOMMES : 
Présents : 
E. AKMANSOY, F. BAUDIN, C. BERRIER, Y. BERTHO, M. CARRIERE, T. DEBRIE, L. DUPORTETS, 
S. EDOUARD, C. GAULARD, L. JARDILLIER, A. MAHE, T. MARCE, C. MARLIN, D. MERLET, 
K. NAKATANI, B. PANSU, M. SCHARER, P. SERVANT, K. STEENKESTE, G. STENVOT, O. STEPHAN, 
L. THEODORE  
Excusés-pouvoirs : 
T. BIZOUARN donne pouvoir à F. BAUDIN 
J.M. BOCHEREL donne pouvoir à M. CARRIERE 
 
PERSONNES INVITEES PRESENTES :  
F. ANIEL, K. BLONDEAU, S. CALONNE, L. CATALA, A. COURTIN, M.C. DAUGERON, N. DE JOIE, 
P. DE OLIVEIRA, E. KHAN, I. LAMPRE, O. LESPINET, C. MARTEAU, M. MELLAH, L. MOUCHARD, 
C. PASQUIER, S. PERRICHOT, F. ROUSSET, M. VOSGIENS 

 
MEMBRES DU DECANAT PRESENTS :  
Doyen de la Faculté : Denis MERLET 
Vices-Doyens : Yann BERTHO, Aline MAHE, Emmanuel TRIZAC 

 
 

ORDRE DU JOUR 
 
 

1 - Adoption de l’ordre du jour et désignation du secrétaire de séance 
2 - Approbation du Procès-Verbal du Conseil de la Faculté des Sciences du 25 janvier 2022 
 
Pour Vote : 
3 - Nomination du.de.la Chargé.e de Mission Vie étudiante et élection du.de.la Président.e 

du FSDIE pour la Faculté des Sciences d'Orsay : la candidate est Marie-Claire Daugeron  
4 - Représentant.e des associations de la Faculté des Sciences d'Orsay pour les Commissions 

CVEC : la candidate est Charlène David  
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5 - Vice-Doyen.ne Chargé.e des Personnels de la Faculté des Sciences d’Orsay : le candidat 

est Mohamed Mellah 
6 - Président.e de la CEO de la Faculté des Sciences d’Orsay : le candidat est Frédéric Aniel 
7 -  Directeur.trice adjoint.e de la Division des Formations en charge des Licences de la 

Faculté des Sciences d’Orsay : le candidat est Claude Pasquier 
8 -  Directeur.trice adjoint.e de la Division des Formations en charge des Masters de la 

Faculté des Sciences d’Orsay : la candidate est Isabelle Lampre 
9 - Directeur.trice adjoint.e de la Division des Formations en charge des Projets 

Pédagogiques de la Faculté des Sciences d’Orsay : la candidate est Karine Steenkeste  
10 - Conventions 
 
 
Informations générales 
11 - Faculté des Sciences d'Orsay :  

- Evènements 
- Retour sur le vote par voie électronique de la motion CPJ 
- Points divers : Ressources Humaines ...  

12 - Université Paris-Saclay 
13 - Questions diverses 
 
 

1- Adoption de l’ordre du jour et désignation du secrétaire de séance 
 
Denis Merlet présente l’ordre du jour du Conseil de la Faculté des Sciences d’Orsay, qui se 
tient en visioconférence et dans la salle des colloques, et demande aux membres du Conseil 
s’ils souhaitent débattre sur d’autres thèmes.  

 
Serge Edouard souhaite que soit rajouté un point sur la nouvelle circulaire relative à la 
procédure complémentaire pour les candidatures en Master. 
 
Serge Edouard aimerait par ailleurs que soient précisés les critères d’attribution des chambres 
CROUS et GUPS.  
 
Elias Khan souhaite qu’il soit rajouté un point sur le devenir des imprimantes des 
départements, suite à l’installation des systèmes d’impression centralisés. 
 
L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité par les membres du Conseil présent.e.s.  
 
Line Duportets est volontaire pour être secrétaire de séance. 
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2- Approbation du procès-verbal du Conseil de la Faculté des Sciences d’Orsay du mardi 

25 janvier 2022 
 

Le Procès-Verbal du Conseil de la Faculté des Sciences d’Orsay du mardi 25 janvier 2022 est 
approuvé par la majorité des membres du Conseil présent.e.s (1 abstention pour absence 
lors du précédent conseil).  
 
 

Pour vote :  
 

Denis Merlet remercie les collègues qui souhaitent s’investir dans la communauté en 
présentant leurs candidatures aux fonctions vacantes au sein du décanat, des commissions 
FSDIE et CVEC, et de la Division des Formations. Il propose que chacun.e des candidat.e.s à ces 
fonctions se présente avant un vote global pour ceux.cellles qui doivent être élu.e.s.  

 
 

3 - Nomination de la Chargé.e de Mission Vie étudiante et élection du.de.la Président.e du 
FSDIE pour la Faculté des Sciences d'Orsay : la candidate, Marie-Claire Daugeron, 
Biologiste, se présente. Elle est Maître de conférences depuis 1999 et exerce ses activités de 
recherche au sein du Laboratoire I2BC. Elle a déjà occupé une charge de mission sur les 
relations Lycées/Universités auprès de la Division des Formations de l’UFR Sciences.  

 
Serge Edouard est ravi de voir l’élargissement de la Mission à la Vie Etudiante au FSDIE et 
souhaite savoir ce que cela comprend. Marie-Claire Daugeron découvre la fonction mais saisit 
d’ores et déjà l’importance de cette charge qui inclut également la partie « césures et 
engagement étudiants » en soutien à Karine Steenkeste. Elle souhaite dans l’avenir créer un 
lien entre tous ces éléments. Denis Merlet souligne que l’aspect vie étudiante est moins 
développé à la Faculté des Sciences que dans les autres composantes, d’où la nécessité de le 
construire et le développer. Tous les éléments relatifs à la vie étudiante sont concernés y 
compris la restauration du CROUS. 

 

 
4 -Election du.de.la Représentant.e des Associations de la Faculté des Sciences d'Orsay pour 

les Commissions CVEC : Taïssir Marcé présente la candidature de Charlène David aux 
membres du Conseil. Actuellement en M1 Chimie, Charlène David est très impliquée depuis 
quelques années dans les associations de la Faculté des Sciences (membre actif de ABO et 
APOIL) et connaît le fonctionnement de la CEVEC car elle a fait son service civique au sein du 
service culturel du CROUS. Elle peut donc aisément accompagner les associations dans le 
cadre des commissions CEVEC.  
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5 - Election du.de.la vice-Doyen.ne Chargé.e des Personnels de la Faculté des Sciences d’Orsay : 

le candidat, Mohamed Mellah, Chimiste, se présente. Il est Enseignant-Chercheur et Maître 
de Conférences depuis 2003. Responsable d’UE et de TP, il enseigne la Chimie, en particulier 
la chimie organique, aux Licences et Masters et est chercheur au sein du Laboratoire de 
Catalyse Moléculaire d’Orsay (ICMMO). Il a toujours participé à la vie communautaire de la 
Faculté et a été, entre autres, membre du Conseil Scientifique de l’Université durant 4 ans et 
rapporteur des demandes d’habilitation. Il a également participé au Comité Stratégique des 
Brevets et à la Commission de Valorisation de la Recherche. Il espère apporter sa contribution 
dans le cadre de cette nouvelle mission. 

 
Serge Edouard signale que de nombreux départs à la retraite sont prévus au niveau des 
secrétariats pédagogiques du Département Informatique de la Faculté. Le métier ayant 
évolué, il souhaite connaitre la vision du candidat au poste de vice-doyen. Pour Mohamed 
Mellah, le soutien aux Enseignants-Chercheurs est essentiel et les secrétaires 
pédagogiques jouent un rôle essentiel pour ce faire. Ils.elles font également le lien entre 
étudiants et enseignants. Il sera attentif à ce point et souhaite accompagner et valoriser 
cette fonction. Serge Edouard rappelle le problème lié aux contrats contractuels des 
enseignants et personnels BIATTS. Il voudrait savoir si la Faculté des Sciences serait 
favorable au passage des CDD aux CDI. Mohamed Mellah répond que la 
contractualisation correspond à une précarisation du système. Il est très sensible à ce 
problème mais il n’a pas encore suffisamment de recul pour répondre à cette question. 
Pour Denis Merlet, la priorité pour les secrétariats est le rehaussement avec un passage 
de catégorie C à catégorie B. Pour les personnes déjà en poste, il existe deux possibilités 
avec la liste d’aptitude (mais les promotions sont peu nombreuses) et les concours 
génériques. Denis Merlet, très attaché au statut de fonctionnaire d’état suite à un 
concours, estime que les CDI sont problématiques. En effet, il n’y a actuellement pas de 
suivi de carrières pour les CDI au niveau de l’Université. Il estime que les postes de 
contractuels s’étalant sur 3 à 4 ans permettent de préparer les collègues à des concours 
en interne. 

 
 
6 - Election du.de.la Président.e de la Commission des Enseignants d’Orsay (CEO) de la Faculté 

des Sciences d’Orsay : le candidat, Frédéric Aniel se présente. Enseignant-Chercheur depuis 
1996 au sein du département de Physique, il a été responsable de filière puis Président de la 
CCSU section 63, à deux reprises, jusqu’en décembre 2021. Il a également été chargé de 
mission auprès du vice-Président CA et RH de l’Université et, dans ce cadre, impliqué dans les 
processus de recrutement. Frédéric Aniel maitrise donc les sujets qui entrent dans le 
périmètre de la CEO (interface entre les Départements et les Ressources Humaines). Marie 
Claire Daugeron souhaite savoir si les CPJ et les repyramidages seront examinés en CEO. 
Frédéric Aniel répond qu’il sera un facilitateur pour développer de façon pragmatique 
les réflexions sur ces points au niveau de la Faculté des Sciences. Denis Merlet rappelle 
que l’avancement des Enseignants et Enseignants-Chercheurs passe également par la 
CEO. 
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7 -Election du.de.la Directeur.trice adjoint.e de la Division des Formations en charge des 

Licences de la Faculté des Sciences d’Orsay : le candidat, Claude Pasquier, Enseignant-
Chercheur depuis 1995 au sein du département de Physique (laboratoire LPS), a débuté 
sa carrière en enseignant à Polytech et, depuis 2000, au sein des formations de la Faculté 
des Sciences. Il s’est par ailleurs souvent impliqué dans la vie communautaire de la 
Faculté. Il a été Responsable de la mention Licence Physique entre 2014 et 2017 (ce qui 
lui a permis de voir combien étaient différentes les méthodes de travail) puis Directeur 
Adjoint d’une Ecole Doctorale multi-site entre 2016 et 2019. Il souhaite à présent avoir de 
nouvelles tâches administratives. C’est pourquoi, il candidate à ce poste avec le désir de 
faire évoluer avantageusement les études. Marie Claire Daugeron aimerait savoir s’il 
interagira avec l’Ecole Universitaire de Premier Cycle. Claude Pasquier souligne que les 
formations étant liées les unes aux autres, les échanges seront indispensables. 

 
 
8 -Election du.de.la Directeur.trice adjoint.e de la Division des Formations en charge des 

Masters de la Faculté des Sciences d’Orsay : la candidate, Isabelle Lampre, Professeure au 
Département de Chimie (laboratoire ICP), s’est excusée pour son absence car elle 
enseigne à l’heure du Conseil de la Faculté. Isabelle Lampre a été Présidente du 
Département de Chimie durant 5 ans et, de ce fait, connait bien la structure des Masters 
et des Graduate Schools. Denis Merlet souligne qu’un réseau est à constituer entre les 
Graduate Schools, les Départements et la Division des Formations. Les contours de cette 
mission restent donc à recréer. 

  
 
9 - Election du.de.la Directeur.trice adjoint.e de la Division des Formations en charge des Projets 

Pédagogiques de la Faculté des Sciences d’Orsay : Karine Steenkeste souhaite poursuivre ce 
mandat qu’elle assure depuis 2019, après avoir été Chargée de Mission des Projets 
Pédagogiques. Elle a, entre autres, beaucoup travaillé avec Aline Mahé sur le 
renouvellement des maquettes et la mise en place du Projet Personnel d’Etude et 
d’Insertion (PPEI) dans toutes les Licences. Dans le cadre de sa mission, elle est aidée par 
Benoit Aluni, Chargé de Mission pour la mise en place des projets en équipe, et travaille 
également en collaboration avec Jean-Marc Seng pour le PPEI. Elle a en outre travaillé sur 
cette même thématique avec Catherine Berrier qui assume, depuis, d’autres fonctions à 
l’Université. Karine Steenkeste assure le suivi de l’évolution de l’offre de formation, le 
suivi des dossiers Appels à Projets, l’évaluation desdits projets en Commission de la 
Pédagogie avec l’aide des Départements, et le suivi de ces dossiers (y compris sur la partie 
financière). Sa mission incluait en outre, depuis 2018, la partie « césures et engagement 
étudiants », charge qui sera reprise progressivement par Marie-Claire Daugeron.  

 
 

Les candidats sortent de la salle afin que les membres élu.e.s du Conseil procèdent 
au vote.  
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Odile Stéphan souhaite savoir selon quelles modalités s’est fait l’appel à candidatures 
pour ces fonctions. Denis Merlet explique qu’un appel large a été fait au cours du mois de 
décembre dernier auprès de tous les Enseignants et Enseignants-Chercheurs de la Faculté 
des Sciences et rappelle qu’il reste un poste vacant pour le suivi des Formations en 
Apprentissage. Odile Stéphan regrette de n’avoir pas prêté attention à ces appels à 
candidatures. 
 
 
Tou.te.s les candidat.e.s sont élu.e.s à la majorité des membres du Conseil présent.e.s (21 
voix Pour et 3 Abstentions) pour tenir les fonctions auxquelles ils ont candidaté. Ils sont 
félicités et chaudement remerciés par Denis Merlet.  
 
Denis Merlet propose que Marie-Claire Daugeron soit invitée de manière permanente aux 
Conseils de la Faculté. Aucun membre du Conseil ne s’y oppose. 

 
 
10 - Conventions : Intervention de Christine Marteau 

 
Les 6 conventions approuvées par le Bureau du mardi 8 février 2022 sont les suivantes :  

 
Ménestrel Production (94022FORDEP002)  
Convention de partenariat proposant un accompagnement de coaching en audiovisuel aux 
étudiants du DU3R, UE Projet en communication professionnelle. 36 heures, année 
2021/2022. Dépense de 2.880 € HT. 
 
L'École spéciale de mécanique et d'électricité (ESME Sudria) (94022FORDEP003)  
Convention de partenariat relative à l'organisation des diplômes nationaux de Master et 
d'Ingénieur, en vue de l'obtention d'un double diplôme pour les élèves-ingénieurs d'ESME 
Sudria inscrits en filière de Master 2ème année Systèmes embarqués et traitement de 
l'information de la mention électronique, énergie électrique, automatique. A compter de 
l'année universitaire 2020/2021. 
 
Olfa CHOURABI, auto-entrepreneur (94022FORDEP004)  
Convention de partenariat concernant la formation aux méthodes et outils relatifs aux 
domaines du Data Management de Data visualisation. 2 demi-journées pour 28 étudiants de 
M2 MIAGE classique et 2 demi-journées pour 31 étudiants en apprentissage. Les 27 et 28 
janvier 2022. Dépense de 1.200 €. 
 
L'Ecole Polyechnique (94022SAG005)  
Convention d'occupation temporaire du domaine public concernant la mise à disposition de 
locaux (50m²) au bâtiment 201 au profit du laboratoire d'Optique Appliquée (UMR 7639). Un 
an à compter du 1er mars 2022. Recette de 7.000 €. 
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Science Accueil (94022SAG006) 
Convention de partenariat relative à une formation, dans le cadre de l'insertion 
professionnelle, pour 12 doctorants de l'ED STIC. Cours de FLE d'octobre 2021 à février 2022 
(60h). 5.400 € (sur la base de 450 € par étudiant).  
 
L'Etablissement Français du Sang Ile-de-France (94022SAG007)  
Convention de cession de produits issus du sang ou de ses composants à but non 
thérapeutique. 1 an à compter de la signature. Dépense en fonction des quantités 
commandées. 
 
 
6 Conventions sont présentées pour vote aux membres élu.e.s du Conseil  
 

Learn GdP (94022FORDEP006) 
Convention de partenariat concernant la prise en charge financière de l’inscription de 16 
étudiants du master ergonomie à un MOOC. Année 2022. Dépense de 320 € HT. 
 

Thomas BAUDEL (94022SAG009) 
Convention de partenariat concernant la mise à jour et la mise en ligne sur FUN-MOOC du 
MOOC réalisé par Thomas Baudel et Christine Froidevaux, destiné aux doctorants de l'ED STIC. 
Monsieur Baudel assurera un suivi des sessions en février 2022. Coût total de 1.688,91 €. 
 

Société Française du Vide (94022SAG012) 
Convention de formation concernant les modalités de gestion et d'organisation de stages de 
formation organisés en collaboration avec la SFV. Ces stages se déroulent sur le campus 
d'Orsay et sont destinés à des personnels extérieurs. Recette de 2.000 € par stage. 2 ans à 
compter de janvier 2022. 
 
La Fédération Française des Sociétés Scientifiques (94022SAG016) 
Convention de financement concernant une contribution financière de 1.000 € par le LPGP, 
en vue du colloque "Sciences et Progrès 2022" organisé par la F2S à Paris le 24 mars 2022. 
 
Storia Télévision (94022SAG014) 
Convention d'occupation temporaire du domaine public, autorisant la société Storia 
Télévision à stocker des décors dans 150 m2 du bâtiment 220. 6 mois à compter du 
01/01/2022. Recette de 9.000 € HT. 

 
Michigan State University (94022SAG010) 
Convention de financement de la mission du Jerry Gibson Lecturer, dans le cadre du 
Symposium Estival en Analyse Réelle qui se déroulera à Orsay du 20 au 24 juin 2022. Michigan 
State University apporte un soutien financier de 4000 US$. 

 
 

Les 6 conventions sont approuvées à l’unanimité des membres élu.e.s du Conseil 
présent.e.s.  
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11- Faculté des Sciences d’Orsay   

 
Informations générales : Intervention de Denis Merlet 
 
Anne Suau, Conseillère Ressources Humaines et Prévention des Risques Psychosociaux au 
sein de la DRH de l’Université Paris-Saclay, s’est éteinte mi-février dernier de façon rapide et 
brutale. 

 
 

Evènements : Intervention de Denis Merlet 
 

- Retour sur les Rencontres d’informations Orientation et Journée Portes Ouvertes (JPO) 
qui se sont déroulées les 4 et 5 février derniers avec succès. Les 558 étudiants présents le 
vendredi 4 février et les 2582 visiteurs durant la journée suivante semblaient 
enthousiastes. Le Doyen remercie tous les intervenants qui se sont mobilisés sur ces 
2 jours. 

 
- Semaine de l’Egalité 2022 entre le 7 et le 11 mars prochain : C’est sur le thème de « l’Art 

se joue des genres » qu’est abordée la semaine de l’égalité avec, sur le campus de 
l’Université Paris-Saclay, des expositions, des conférences et des débats destinés aux 
étudiants et personnels.  

 

- Journée Poursuite d’Etudes virtuelles le samedi 12 mars 2022 entre 10 et 17 heures : 
Forum virtuel de découverte de l’offre de formation de l’Université Paris-Saclay (L3 et 
Masters). 

 
 

Point Ressources Humaines : Intervention de Denis Merlet 
 

- Repyramidage : Un certain nombre de postes de Maîtres de Conférences vont être 
rehaussés en PR. La première réunion d’un Groupe de Travail s’est tenue hier (7 mars) 
après-midi afin de définir les sections CNU dans lesquelles il y aura des promotions. Pour 
l’Université Paris Saclay, périmètre employeur, sont prévus 8 repyramidages pour la 
campagne 2021 et 8 pour la campagne 2022, suivant 3 critères :  
- Différence entre le ratio PR/MCF par rapport aux 40% attendus 
- Nombre de MCF HDR éligibles 
- Nombre de femmes HDR 

 
Le calendrier de candidatures : entre le 22/03 et le 21/04.  
La décision du CA, pour déterminer les sections CNU concernées, est attendue pour le 15 
mars prochain.  
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- RIPEC : Il a été fait une refonte complète de toutes les primes d’Enseignants-Chercheurs. 
Un webinaire est prévu le 15 mars prochain sur ce point.  
(Lien vers les documents du webinaire et l’enregistrement : https://portail.universite-paris-
saclay.fr/actualites/Pages/Webinaire-RIPEC.aspx) 

 
Désormais, toutes les primes (3 niveaux de primes) seront mensualisées : 
C1 : remplace la PRES, actuellement versée 2 fois par an. Rehaussement en janvier 2022. 
C2 : fonctions au sein de l’université, remplace la PCA. Analyse des anciennes PCA en 

juin/juillet. 
C3 : prime individuelle qui remplace la PEDR avec un spectre plus large que la qualité de 

la recherche. 
 

C2 et C3 = 30% de C1.  
 
Les campagnes étant ouvertes, les dossiers peuvent d’ores et déjà être déposés (entre le 
3 et le 31 mars prochains). 
 
Pour les postes bénéficiant du repyramidage, la CNU émettra un avis qui permettra 
d’obtenir la RIPEC. 
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12- Université Paris-Saclay   
 

Motion Chaire de Professeur Junior (CPJ) : Denis Merlet fait un point sur le vote des membres 
élu.e.s du Conseil, par voie électronique, de la motion relative aux CPJ proposée à la suite du 
dernier conseil de la Faculté. Sur 36 électeurs inscrits, il y a eu 22 votes exprimés (66 % de 
participation). A la question « approuvez-vous la motion jointe au courriel du 31 janvier 
2022 ? », le Oui l’emporte à 89 % sur le Non (17 Oui, 2 Non et 3 ne se prononçant pas). La 
motion relative aux CPJ a donc été adressée à la Présidence et aux membres du Conseil 
d’Administration. Les craintes du Conseil de la Faculté quant aux CPJ ont donc bien été 
remontées. Denis Merlet rappelle que, pour sa part, il restera attentif à la mise en application 
des CPJ, aussi bien pour ce qui concerne le processus de recrutement que pour le suivi des 
collègues recrutés et des Laboratoires qui les recrutent. 

 
Les campagnes CPJ : Pour ce qui est de la campagne 2021, les jurys de recrutement seront 
validés lors de la CCEC de jeudi prochain (10 mars). Denis Merlet rappelle que 4 CPJ ont été 
proposées pour la Faculté des Sciences (1 en Biologie et 3 en Informatique, dont 1 avec le 
soutien du CNRS). Pour la campagne 2022, 3 projets ont été remontés par la Faculté des 
sciences (1 en Mathématiques, 1 en Sciences de la Terre et 1 en Informatique).  
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Les passages au CAC puis au CA sont prévus les 14 et 15 mars prochains, 9 projets étant 
présentés par l’Université au périmètre employeur. Marie-Claire Daugeron demande 
comment sont composés les Comités de Recrutements. Ils seront portés par la DRH et 
composés après discussions entre les RH, les Porteurs de Projets, le Département de la 
discipline et la Direction du Laboratoire impliqué. Marie-Claire Daugeron demande s’il y a une 
description claire et fixe des conditions à remplir par les candidats aux CPJ, s’il y a des 
limitations d’âges, de nationalité (…). Elle a lu dans un communiqué qu’il était demandé un 
« candidat atypique ». Emmanuel Trizac répond qu’il y a effectivement un flou qui a été 
demandé par les communautés car elles ne recherchent pas forcément les mêmes profils de 
candidats. Laure Catala souligne que les CPJ portées par les ONR avec le nombre d’heures 
d’enseignements imposé peuvent poser problèmes quand les départements se sont opposés 
à ces postes. Denis Merlet répond que pour les CPJ portées par les ONR, il y a effectivement 
pour chaque CPJ 32 heures d’enseignement obligatoire sur la partie contractuelle à gérer par 
les Départements. 

 
 

13- Questions diverses : Intervention de Denis Merlet  
 
Sur la nouvelle circulaire relative à la procédure complémentaire pour les candidatures en 
Master précisant les dates d’inscriptions administratives : le délai de réponse est prévu pour 
le 24 juin prochain, alors que 20 formations de la Faculté ont des dates de candidatures allant 
au-delà du 24 juin 2022. Aline Mahé précise que cette circulaire ne concerne ni les étudiants 
internationaux, ni les formations en apprentissage, ni la formation continue. Isabelle 
Demachy et Claire Lartigue travaillent actuellement sur ce sujet afin que la date publiée ait le 
moins d’impact possible sur les inscriptions à la Faculté des Sciences. 
 
Sur les critères d’attribution des chambres CROUS et GUPS : Au niveau de la Faculté des 
Sciences, les Doctorants ne sont pas éligibles. Denis Merlet, Emilie Lhéritier et Philippe 
Berdagué, qui assurent le suivi au niveau de la Division pour la composante, n’ont pas changé 
les critères d’attributions des années précédentes. Il y a effectivement une différenciation 
entre composantes, certaines composantes ouvrant la possibilité aux Doctorants d’obtenir 
des chambres CROUS ou GUPS. En raison de la forte pression au niveau des Licences et 
Masters au sein de la Faculté des Sciences, le nombre de chambres proposé reste insuffisant. 
C’est pourquoi, il n’y a pas d’ouverture pour les Doctorants au sein de la Faculté. Denis Merlet 
rappelle qu’une demande est faite chaque année auprès de la Présidence pour que la Faculté 
ait davantage de chambres à proposer. Un point sera fait sur les logements CROUS et GUPS 
lors du prochain conseil.  
 
Sur le devenir des imprimantes des départements suite à l’installation des systèmes 
d’impression centralisés : Les étudiants proposent que ces imprimantes soient données aux 
associations et BDE.  
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Denis Merlet rappelle que, pour le matériel informatique obsolète, il convient tout d’abord 
de le sortir de l’inventaire puis de contacter le Service Hygiène et Sécurité du Travail afin de 
procéder à l’enlèvement de ces déchets électroniques qui pourront être recyclés.  

 
Par ailleurs, pour ce qui est des imprimantes en état de marche, susceptibles d’intéresser les 
associations, BDE ou autres, Denis Merlet souhaite, d’une part, que les Départements lui 
remettent au préalable une liste des imprimantes concernées après avoir vérifié qu’elles 
avaient bien été inventoriées et, d’autre part, que les représentant.e.s des associations lui 
adressent une liste des associations et BDE intéressés. 
 

 
Denis Merlet fait un point sur les prochaines réunions :  
- mardi 22 mars 2022 à 9 heures : Bureau 
- mardi 5 avril 2022 à 9 heures : Conseil 

 
 

La prochaine réunion du Conseil de la Faculté des Sciences d’Orsay aura lieu le : 
Mardi 5 avril 2022 à 09h00 

 


